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Vorlagen Nr.  40/008/2017 

öffentlich 
 
 

Fachbereich: Amt für Schule und Bildung 

Bearbeiter/in: Frau Martina Siebert  

Datum: 24.01.2017 

Az.: 40 

 

Beratungsfolge Termine Art der Entscheidung 
 
Ausschuss für Schule und Sport 
 

 
 13.02.2017 
 

 
Kenntnisnahme 

 
 

Start der Förderzentren aus schulfachlicher Sicht 

 
Finanzielle Auswirkung  ja  nein  noch nicht zu übersehen 
 

Personelle Auswirkung  ja  nein  noch nicht zu übersehen 
 

Organisatorische Auswirkung  ja  nein  noch nicht zu übersehen 
 

 
 
 
 
Der Ausschuss für Schule und Sport nimmt die Ausführungen zum Start der Förderzen-
tren aus schulfachlicher Sicht zur Kenntnis. 
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Az.: 40 

 
 

Start der Förderzentren aus schulfachlicher Sicht 

 
 
Anlass der Vorlage: 
 
Die Verwaltung hat zuletzt in der Sitzung vom 08. September 2016 im Rahmen einer Vorlage 
über den Start der Förderzentren berichtet. 
 
Dieser Bericht zum Start der Förderzentren war geprägt durch Daten und Fakten zum Schul-
start und  überwiegend mit schulträgerrelevanten Themen gefüllt. Der pädagogische und 
schulfachliche Blick, der selbstverständlich ebenfalls zu einer Gesamtbetrachtung der neuen 
Förderzentren gehört, war noch nicht in den Fokus genommen bzw. zum damaligen Zeitpunkt 
lagen die heutigen Erfahrungen und Erkenntnisse noch nicht vor.  
 
Nachdem das erste Schulhalbjahr verstrichen ist, lassen sich aus schulfachlicher Sicht erfolg-
reiche Kernaussagen treffen. Die untere Schulaufsicht, Frau Dr. Schlepp, hat dies in einem 
Positionspapier aus pädagogischer Sicht festgehalten und vertiefte Betrachtungen  
 
● zur Schülerschaft 
● zu den Lehrkräften 
● und den Schulleitungen 
 
ergänzt. 
 
Diese fachliche Einschätzung, die als Anlage dieser Vorlage beigefügt ist, gibt den Mitgliedern 
des Ausschusses für Schule und Sport die Möglichkeit den Start der Förderzentren auch aus 
schulfachlicher Perspektive  zu betrachten.  
 
Frau Dr. Schlepp kann leider aus terminlichen Gründen nicht an der Sitzung des Ausschusses 
teilnehmen.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anlage: Schulfachlicher Blick auf den Start der Förderzentren am Ende des ersten Schulhalb-
jahres durch die untere Schulaufsicht 
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